



Conaf convoca a 197 brigadistas para temporada de incendios

ÑUBLE. La meta es reforzar la prevención y el combate de incendios durante los meses de mayor ocurrencia, entre septiembre de 2025 y mayo de 2026.

Felipe Placencia
cronica@cronicachillan.cl

La Corporación Nacional Forestal (Conaf), de la región inició la preparación para la próxima temporada de incendios en el marco del Plan Nacional de 2025-2026.

La meta es reforzar la prevención y el combate de incendios durante los meses de mayor ocurrencia, entre septiembre de 2025 y mayo de 2026. Entre el año pasado y este se anotaron 445 incendios forestales. Eso sí, los datos demostrarían que hay una baja del 11% en el número de emergencias y de 60% de superficie afectada en el último quinquenio.

Para hacer frente a la nueva temporada, Conaf Ñuble

abrió la convocatoria para 197 brigadistas forestales, quienes recibirán capacitación especializada en comportamiento del fuego, uso de herramientas y equipos, seguridad, protocolos operativos y entrenamiento práctico en terreno.

Los postulantes deben cumplir requisitos de edad, salud, antecedentes penales y certificación educativa según el cargo, y postular a través del sitio oficial www.conaf.cl.

NEGLIGENCIA

Para hacer frente a las llamas en la temporada pasada se ocuparon 20 brigadas, siete aeronaves Ñuble, cinco a seis bases. De acuerdo a la entidad, el 76,8% de los casos que se atendieron fue por ne-

gligencia, 9,2% accidentales, 11,7% intencionales y 2,2% indeterminada.

Entre los siniestros más relevantes destacan San Patricio en Coihueco y Pinto, con 1.954 hectáreas afectadas, y San Isidro FBB en Coihueco, con 962 hectáreas.

Es por ello que el director regional de Conaf, Juan Salvador Ramírez, reiteró la relevancia de contar con personas que tengan "vocación de servicio, comprometidas con la protección de las comunidades y el patrimonio natural de la región, con equipos técnicos preparados en prevención y control de incendios".

El profesionalismo de los brigadistas de Ñuble se ha reflejado en siete expertos que han formado parte de la de-



197 BRIGADISTAS CONVOCÓ CONAF PARA PREVENCIÓN Y COMBATE DE INCENDIOS FORESTALES.

legación nacional enviada por Conaf a Canadá, para apoyar en el combate de más de tres mil incendios en la provincia de Alberta, afectando 5,1 millones de hectáreas y obligando a evacuar a 40 mil personas.

REQUISITOS

Para ser parte de los despliegues en el país se requiere de 18 años cumplidos. Octavo año básico rendido, para car-

gos de Jefe de Brigada, jefe de cuadrilla, motosierrista y motobombista, Saber leer y escribir. Ser chileno o extranjero con situación al día para trabajar en Chile.

Por otro lado, se debe presentar la documentación requerida al presentar la postulación: certificado de antecedentes, certificado médico de salud con vigencia no superior a un mes, certificado de estudios y de-

claración personal debidamente firmada.

El seremi de Agricultura Ñuble, Antonio Arriagada, aclaró que a nivel nacional son 3.500 brigadistas y que los 197 brigadistas seleccionados para la zona "recibirán capacitación y entrenamiento a contar de septiembre". Añadió que también se va a concientizar a la población que prevenir es mejor que lamentar". ☞

CEDIDA